

# Ungkap Jaringan Narkotika, Seorang Pria Diringkus Polisi dari Wisma Pelangi di Perlanaan

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID](https://SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID)

Feb 23, 2024 - 09:28



*Keterangan Photo : Ilustrasi*

SIMALUNGUN- Beredar kabar di kalangan masyarakat mengungkapkan, jaringan peredaran narkotika jenis sabu dan petugas Kepolisian melakukan penggrebekan salah satu kamar di wisma Pelangi.

Informasinya, seorang pria diamankan dari salah satu kamar di Wisma Pelangi tepatnya di jalan lintas Perdagangan - Limapuluh, Nagori Perlanaan, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Rabu (21/02/2024) sekira pukul 14.00 WIB.



Menurut keterangan warga, nama si Kevin sudah tak asing lagi dikarenakan selama ini, berperan sebagai pemasok sekaligus kurir di sejumlah titik lokasi peredaran sabu-sabu di wilayah Kecamatan Bandar dan sekitarnya, Kamis (22/04/2024) sekira pukul 19.43 WIB.

"Dari kamar Wisma Pelangi itu si Kevin ini ditangkap, Bang. Selama ini, siapa yang tidak kenal si Kevin, karena dia pemasok dan mengantarkan sabu-sabu ke lokasi peredaran di wilayah Perdagangan sekitarnya," beber nara sumber.

Kemudian, warga lainnya mengatakan, Kevin warga Kampung Sederhana, Nagori Perdagangan II, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun dan sejumlah pelaku yang tergabung dalam jaringannya telah tertangkap.



"Sebelum tertangkap, si Danu dan si Kevin ini dalam satu jaringan bekerja sama memasok dan mengantarkan sabu ke sejumlah titik lokasi," ungkap nara sumber.

Selanjutnya, menurut nara sumber, diduga pasokan sabu-sabu yang diedarkan si Kevin itu dikendalikan seorang mantan oknum yang saat ini berstatus warga binaan di Lembaga Pemasyarakatan Daerah Tanjung Gusta, Kota Medan.

"Dugaan terkait jaringan si Kevin ini dikendalikan oknum berinisial M yang masih menjalani hukuman di LPD, Tanjung Gusta Medan," tutup nara sumber.

Terpisah, sejumlah warga Nagori Sei Mangkei mengungkapkan, di seputaran Kawasan Ekonomi Khusus Sei Mangkei, Kecamatan Bosar Maligas, Kabupaten Simalungun, merupakan lokasi peredaran narkoba paling menggiurkan.



"Lokasi mangkal di Tower belakang kantor PISMK dan pengedarnya si Irul, si Usuf dan si Heri. Kami berharap segera digrebek lokasi itu," sebut nara sumber melalui sambungan percakapan selularnya.

Sementara, Kasat Narkoba Polres Simalungun AKP Irvan Rinaldi Pane, S.H., menanggapi saat dihubungi awak media ini melalui pesan percakapan selularnya dan menyampaikan, terima kasih atas informasi tersebut.

"Makasih info yang pak," tulis Kasat Narkoba Polres Simalungun dalam pesan singkatnya. Jumat (23/02/2024) sekira pukul 08.56 WIB.